

Ressort: Vermischtes

## Medien: Russland feuert angeblich Interkontinentalrakete ab

Moskau, 04.03.2014, 20:43 Uhr

**GDN** - Russland hat am Dienstag angeblich zu Testzwecken eine Interkontinentalrakete abgefeuert. Das berichten verschiedene Medien übereinstimmend.

Eine offizielle Bestätigung gibt es bisher nicht. Der Test soll erfolgreich verlaufen sein, ein Ziel in Kasachstan sei offenbar wie geplant getroffen worden. Der Test soll nicht mit der Entwicklung in der Ukraine zusammenhängen. Russland habe bereits Anfang des Jahres Raketentests angekündigt. Der russische Präsident Wladimir Putin hatte am Dienstag erklärt, er sehe derzeit keine Notwendigkeit für einen Militäreinsatz in der Ukraine. Ein Einsatz des russischen Militärs komme nur in einem "extremen Fall" in Betracht, so Putin. Die Anwendung von Gewalt sei die "letzte Option".

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31058/medien-russland-feuert-angeblich-interkontinentalrakete-ab.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)